



新しい生活様式を意識した中での夏休みです！

いよいよ夏休みです。無事に前期の前半を終えることができました。保護者の皆様のご理解とご協力のおかげです。ありがとうございました。そして、明日 7月30日(木) から 8月19日(水) までの 21日間、夏休みになります。

本来であれば、日頃できないことに挑戦できる貴重な機会でもありますが、今年は例年と大きく異なり、様々な制約の中での夏休みとなります。例年のように出かけることは難しいかもしれません。しかし、子どもたちにとっては、計画に従って自己決定・自力解決を求められる絶好の **自立の機会** です。どうか、遠くに出かけなくても身近な事柄を見直したり、日常から新たな疑問や発見を見つけたりしながら充実した夏休みを送ることができるよう励ましてあげてください。

最後に、事故防止のための家庭での一声と新型コロナウイルス感染防止の取組を夏休み中も継続していただくようお願いいたします。

夏休みをむかえる会 7月29日(水)

今回も校内放送で、夏休みに向けて、児童代表が夏休みの抱負を発表し、夏休みへの思いを全校で膨らませました。

夏休みのめあての発表

1年K. ○○○さん

にゆうがくしてからがんばったことは、たしざんやひきざんです。おむすびころりんのげきもがんばりました。おおきいこえでよみました。なつやすみにがんばりたいことは、せんたくたみと、プールでたくさんおよぐことです。

3年K. ○○さん

わたしは夏休みに次の2つのことをがんばります。1つ目は音読です。わたしは音読がにが手なので、大きな声でスラスラ読めるようにしたいです。2つ目は水にもぐることです。まだもぐることがこわいので、お風呂でもれん習して、夏休み明けにはもぐることができるようになりたいです。夏休みに楽しみなのは、ホウセンカのかんさつをすることです。何色の花がさくのかとても楽しみです。きれいな花がさくように、毎日お世話をがんばりたいです。

5年T. ○○さん

私が夏休みにがんばりたいこと、楽しみにしていることは合わせて3つあります。1つ目は学習です。ドリルをたくさんがんばるだけでなく、一人勉強もびっしりと書き、2時間以上集中してできるようにがんばりたいです。2つ目は生活です。いつも部活や勉強で家族のお手伝いができなかったので、夏休みの間、食器洗いやお風呂そうじなど、たくさんお手伝いできるようにがんばります。3つ目は自由研究です。私は去年猫について研究しました。去年より今年…と、レベルアップできるようにがんばりたいです。この3つ以外にも、たくさんがんばることがあるので、楽しいときは楽しく、辛いときは一生懸命全力で取り組めるようにがんばります。

次の時は、必ず学級担任に「連絡」してください。

- ・大きなけがをして医者にかかった。 ・病気で入院する。 ・事故にあった。

など、すみやかにお願いします。

・校長→自宅****-**-**** 携帯電話***-****-****

・教頭→自宅****-**-**** 携帯電話***-****-****

※お盆期間中(8月13日(木)~8月14日(金))、学校は閉鎖されます。

緊急に連絡が必要な場合は、上記に連絡ください。

学校評議員会開催 7月27日(月)

学校評議員の方々に授業を参観頂きました。その際の感想として「どの教室も落ち着いていて、先生の話をよく聞いて学習している」「まわりの友達も認め合う関係づくりがよい」などをあげて頂きました。また、「学校の役割」が話題になり、学力をつけることも大切であるが、社会に出てから大切なのは、むしろコミュニケーション能力であること、人前で自分の考えをしっかりと話せるよう、様々な場面を設定し経験値を上げてほしいというアドバイスを頂きました。

令和2年度学校評議員	
O.	○さん(東地区)
T.	○○○さん(西地区)
F.	○○さん(金沢地区)
H.	○○さん(すこやか園長)
U.	○○さん(PTA副会長)

美郷町読書百泉の新規認定者の紹介

1～3年生、4～6年生の時、それぞれで町の推薦図書100冊を読破すると認定証をいただけます。今回、2年生が8名、3年生が2名みごと達成され、認定証を授与されたので紹介いたします。

なお、美郷百泉が選書されてから長くなったため、現在、美郷町教育委員会が中心となって先生方の意見を取り入れながら見直しをしています。来年度には、新たな美郷百泉が誕生する予定です。子どもたちには楽しみにしてほしいと思います。

【2年生～8名】

F. ○○さん

S. ○○さん

S. ○さん

【3年生～2名】

S. ○○さん

S. ○○さん

T. ○○さん

T. ○○さん

F. ○○さん

I. ○○さん

S. ○○さん

おめでとう



地域へ飛び出せ フィールドワーク!

2年生 かがやき学年 大森山動物園へレッツゴー!

7月17日(金)、2年生の皆さんが生活科の学習で大森山動物園へ出かけ、たくさんの動物の様子を観察してきました。今年は、いつも以上に、衛生管理が厳しい中での見学でしたが、ヒヨコを抱っこするふれあい教室やサルのえさやりも体験することができました。動物園でのマナーもしっかりと守り、話の聞き方やあいさつもりっぱにできた2年生、昨年からの大きな成長を感じました。天気にも恵まれ、動物とふれあったり、観察したりして楽しい一日でした。



ゾウの長～い鼻が・・・

【仙南小の子ども達のがんばりを紹介!】

スポ少などの大会も開催されるようになりました。学校に報告のあった子どもたちの活躍を紹介いたします。皆さん、大活躍でした。

第2回ゼット旗争奪美郷学童野球大会(7月25日)

第3位 仙南トリプルスターズスポーツ少年団

※予選リーグで中仙スポ少にコールド勝ち、六郷スポ小に負けるも1勝1敗、Aブロック2位で2日目へ。2日目はBブロック2位の豊成スポ少と対戦し、逆転勝ちで勝利し、見事、3位を獲得。(6年生最後の大会でした)



空手道交流大会(7月26日)

小学1・2年女子個人形

優勝 M. ○○さん

準優勝 K. ○○さん

第3位 S. ○○○さん

小学1・2年女子個人組手

優勝 M. ○○さん

準優勝 K. ○○さん

第3位 S. ○○○さん



※8/10の県選抜大会にも出場されます。